

次年度理事長決定!

これまで当青年会議所は、明るい豊かなふくいにするために、様々な事業を行ってまいりました。2020年は、これまでの活動の成果や課題をしっかりと検証し、さらなる高みを目指し取り組んでいきたいと考えております。青年経済人らしくふくいの未来のために、市民の皆様や関係諸団体の皆様のご協力を仰ぎつつ、元気にメンバー一丸となって活動して参ります。

是非、当青年会議所の活動に対しまして御指導、御支援の程、よろしくお願い申し上げます。



2020年度
理事長内定者 見谷 順貞

2019年度 下期 新入会員紹介 NEW FACE



L LINE公式アカウント

興味のある方や
応援していただける方、
ぜひ友だちになりませんか？



読者アンケートをお願いします！

「KEIHATSU」を編集・作成しているプランディング確立委員会では、読者の皆様からのご意見・ご感想・ご要望などをお聞かせいただきたく、アンケートを実施します。



<http://urx.red/Wrg4>

Homepage

福井青年会議所



Find us on
Facebook



Instagram



「啓發」バックナンバーは
福井青年会議所広報誌

JCI Junior Chamber International Fukui
公益社団法人 福井青年会議所

〒918-8004 福井市西木田2-8-1 福井商工会議所ビル3階 TEL.0776-33-1750 FAX.0776-33-1752
●URL <http://www.fukuijc.or.jp> ●E-mail admin@fukuijc.or.jp

〈発行〉(公社)福井青年会議所
〈編集〉プランディング確立委員会
委員長:八ヶ代 大祐
副委員長:大石 雄平、河村 雄三
委員:大平 真也、木下 貴之、桑原 大喜、鈴木 未奈美、武村 エミコ、土橋 幸代

2019
vol. 02 啓發

KEIHATSU

地域の「光」となれ

～元気でしなやかな組織への変革と行動を～

6月公開例会

箕輪厚介 講演会 「行動せよ! 熱狂せよ! 成長しつづける!」

特集

わたしたちがつないだ“国際交流”
～昭和～平成～令和へつなぐ～

秋の大プロジェクト

9月の週末はおしゃれでディープなまちに大変身!

Fukui Dream Project





6月公開例会

行動せよ! 熱狂せよ! 成長しつづける!

幻冬舎 編集者
箕輪厚介 講演会

6月公開例会
開催の経緯

魅力向上委員会 委員長
笹本 沙希



福井青年会議所メンバー、これから福井を担う若い方々には、目標の明確化、そしてそれを達成する為の実行力、行動力の大切さを自覚し、自ら動くという事を身につけてもらうことが重要であると考えていました。この重要性を伝えられるのは編集者として、企業家や作家、芸能人やクリエイターたちの心を動かし、書き手の心を丸裸にした作品を圧倒的なスピードで世に出すことで人の心を動かすパワーがある幻冬舎の箕輪氏しかいないと思いました。箕輪氏に講演して頂いた事により、福井青年会議所の活動や自身の事業の活力、発展となる前向きな意欲の向上や、一緒に活動する仲間が増える事を願います。



6月21日、福井青年会議所の公開例会にて幻冬舎 箕輪厚介氏の講演会を開催しました。当日は大雨暴風となりましたが、250名ほどの一般参加者が集まり、福井青年会議所メンバー含め約300名の方が講演会に参加し、大盛況となりました。

今回のテーマは、「行動しろ！熱狂しろ！成長しつづける！」という、我々がまさに直面している課題である“実行力”や“行動力”について講演して頂きました。思いついたらすぐに挑戦することの重要性から、常に失敗しているくらいがちょうど良く、無謀に挑戦している姿が共感を得るなど、行動力や実行力、そして今の時代に求められることを、豊富な経験をもとに、分かりやすく説明していただきました。

講演会終了後、参加者からは、「とても面白く勉強になりました」「今からでもすぐ行動してみます」といった満足の声があり、個別に熱心に質問する姿も見受けられました。

また、最後には参加者全員と箕輪氏での写真撮影もさせて頂き、記憶にも記録にも残る素晴らしい講演会となりました。

箕輪氏の行動原理はコレだ！

Theme
1

行動せよ！

私の強みは飲み会などでアイデアが出たときに、その瞬間に動きます。色々な企画やビジネスを成功させているように思うかもしれません、成功率でいうと、皆さんより低いかもしれません。なぜかというと把握しきれない数のアイデアを走らせているからです。多くのものは企画倒れなどで、進まないことが多いです。しかし、100も1,000も企画を走らせていると何かかが当たります。私はそのことを堀江貴文氏に教えられ、とにかく動くことを心掛け、この数年やってきました。膨大な量の失敗の裏に上手くいくことがあります。それがたまたま世の中に出で評価されています。今の時代、変化が速いため、とにかく動く人が勝つ時代になっています。



Theme
2

熱狂せよ！

SNS時代にどのような人に共感するかというと、ストーリーを持っている人です。人は点ではなく、線で見てその人のストーリーを同時に追体験することで、応援したくなります。どのように自分のストーリーを作っていくかというと、分かりやすく言うとピンチです。ピンチの連続です。漫画、小説、映画でも同じですが、ピンチの連続に人はストーリーを感じます。自分の人生をSNS時代に共感を呼びようと思うと、何か微妙に上手くいったことは最悪で、むしろ常に失敗などをしている方がいいです。無謀なことに挑戦して、上手くいかなくて、大失敗してもいいけど、無謀なことに挑戦する姿勢がファンを惹きつけます。

Theme
3

成長しつづける！

明確に心を奪う作業をしようと思い、常に動いています。更に動いた際にピンチになります。瀬戸際に立たされることで心を奪います。人の心を奪う戦いに必要なのは、やはり行動力です。動かないことも始まりません。しかも動いた結果、大恥をかくこと自体がまた人の心を動かします。私の話で言うと「箕輪さんすごく歌下手だったよ」ということ自体が次の応援に繋がります。だから動かない理由がひとつもありません。それに気づいている人は意外といません。気がついている人は誰も知らない、宝の島を見つけてしまったような感覚で、もう動いています。実際に上手くいかは関係ないです。無謀なことにチャレンジしようという姿勢こそが人の心を奪い、そして常に動き、チャレンジすることで人は成長しつづけます。



PICK UP

1984

姉妹締結20周年

水原青年会議所メンバー8名が来福。福井市長、商工会議所会頭らへの表敬訪問、歓迎パーティを行いました。また、水原の新豊国民学校と姉妹校となっている福井市の東小学校を訪問されました。



2001

福井市と水原市が友好都市

2009

姉妹締結45周年

福井に会長キム・インジャ君をはじめとする4人の水原青年会議所メンバーを迎えて、姉妹締結45周年記念式典・祝賀会を開催しました。

2014

姉妹締結50周年

姉妹締結50周年を記念して共同宣言を行いました。「私たち、福井青年会議所と水原青年会議所は、両国の発展のために、いかなる時代状況においても国境を超えた友情と相互理解を深め、福井・水原両市民の相互交流の架け橋として、両青年会議所が主導的な役割を率先して担うため、定期的に合同懇談会を開催していくことを共に誓う。」合同懇談会という文言は、単に公式訪問で式典に参加したり懇親会を行ったりするだけでなく、会議のテーブルに着く習慣をつけていくことで情報交換を行い、いずれは定期的な共同事業にまで発展することを期待してのものがありました。

2019



姉妹締結五十五周年を祝し

て水原青年会議所のメンバーの

皆様と三日間、様々な交流を

させていただきました。

今後も六十周年、七十周年へ

と交流をつなげていくべく、例年以上に水原青年会議所との交

流と連携を強めることができ、私たちの事業にも活かしていく

2009



姉妹締結四十五周年の記念

事業を東小学校で開催しまし

た。小学生による踊りで歓迎

した後、記念として韓国の國

花であるムクゲを植樹いただき

1964

福井青年会議所と 水原青年会議所が 姉妹締結

ソウルで開催されたアジアコンファレンスに、福井青年会議所メンバーが参加したのがきっかけでした。その大会の懇親会の席で居合わせた水原青年会議所メンバーと意気投合し、水原青年会議所が社会開発事業の一環として、「独自の牧場と農場で、職の無い市民の人たちが労働できる場所を作る事業をしている」という話を聞き、その事業に感銘を受けたメンバーが、何か出来ないか色々と考え、その牧場や農場に対して豚三十頭と鶏百羽の寄贈を申し込みました。このことは韓国の地元の新聞でも大々的に報じ、韓国の大統領の晩餐会にも招待されました。また、帰国後も、日本へ着くなり空港でマスクの取材を受け、「国交正常化に先駆けての民間外交の成功」といったような見出しへ、メンバーの記事が掲載されました。

新しい物語が始まったきっかけ



一期一会

わたしたちがつないだ“国際交流”
～昭和～平成～令和へつなぐ～

2019年は福井青年会議所が韓国水原青年会議所と姉妹締結をして
55周年目となるべく記念すべき年です。

4月25～27日において水原市に訪問させていただきました。

1994



「福井・水原の少年野球協会
姉妹締結」が水原青年会議所
会館で行われました。「地球の
子供交流事業」として、福井
ボーリングセンター・ガールズスカ
ウトを韓国に派遣し、水原のボーリングセンター達と交流キャンプ
とホームステイをしました。韓国家庭での生活が交流の舞台と
なり、文化の違いからか子供たちは様々な体験の場となった事
業でした。

1993



日韓友好親善福井少年野球
大会を企画。八月一日、水原青
年会議所の宋会長率いる少年
野球チーム二十四名が来福さ
れました。

1989



福井青年会議所と水原青年
会議所の小学生の絵を交換す
る共同事業で、韓国から送ら
れてきた絵を、福井市民ホール
で展示する展示会を開催
し、大反響がありました。

福井青年会議所の
国際交流

めぐり 愛
さきこえ愛
たすけ愛



3月例会

「礼儀作法を身に着けて魅力向上！」

堀内 康代氏 ご講演

3月 20日 (木)

福井青年会議所の卒業生でもあり、「日本礼儀作法マナー協会 副理事」を務められます、堀内康代先輩を講師にお迎えし、「心を表した礼儀作法」をテーマに学びました。

「礼儀作法」の本質は心がある事、相手を想う心を整えて、それを姿、形として現れるものが「礼儀作法」である。という信念の部分を改めて学ぶ事ができました。



4月公開例会

「まちトーコーク」～ふくいの見方が変わるスペシャルエンターテインメント～

4月 20日 (土)

本例会はふくいに住み暮らす人々のまちへの愛着と魅力を発信する意欲を高めるために実施し、広島県府中市ふるさと大使のアンガールズのお二人を初め、元福井県広報課の岩田早希代氏、福井出身のインスタグラマーの村上姉妹のお二人をお呼びし、FBCアナウンサー川島秀成氏の進行のもと、それぞれの郷土の魅力をテーマに、来場者参加型のトークセッションを実施しました。



5月公開例会

「みんなで始める企業防災」

～防災でつなぐ地域の輪～

5月 16日 (木)

講師に株式会社サイエンスクラフト 代表取締役 井上和治氏をお迎えし、BCP (Business Continuity Plan : 事業継続計画) をはじめとする防災について学ぶ機会となりました。BCPとは、企業や団体が自然災害等の「緊急事態」に直面した場合における事業継続のための方法などを取り決めておく計画の事です。その取り組みについて井上氏に分かりやすく解説をいただき、どのような構造で取り組んでいくべきなのか学ぶ事が出来ました。



わんぱく相撲福井大会

6月 22日 (土)

本年も福井市相撲連盟と福井市子ども会育成連合会にご協力いただき、150名を超える児童の皆様の熱い戦いが行われました。

そして、福井大会で勝ち上がった2名の児童が、8月4日(日)に東京都墨田区総合体育館行われた全国大会に出場致しました。

大きな事故や怪我もなく子供たちの笑顔や、低学年の部では男子に負けて悔し泣きする女子の姿を見るなど、子ども達の真剣に相撲に取り組む姿勢を垣間見る中で、「相撲」を通じて礼節を重んじる心を養うことが出来ました。



JCI Junior Chamber International Fukui
公益社団法人 福井青年会議所

協賛 福井県、福井市、福井新聞社、NHK福井放送局
FBC、Goo-net、FUJIFILM

9月公開例会

～市民主導型のまちづくり実現を目指して～

9月 19日 (木) 19:00 ~

場所：福井商工会議所 地下コンベンションホール

9月公開例会では、前半部分で市民が望む将来のまちの姿、を実際の街づくりに取り入れ、その実現に向けて市民、行政、民間団体みんなで取り組んでいく「市民主導型のまちづくり」を発信します。当日は、市民アンケートの結果から「公園を活用した子育て支援」を中心としたまちづくりを提案し、その実現のために市民、行政、民間団体がどのように取り組んでいけば良いのか、来場いただいた皆様からの意見を交えて、パネルディスカッションを行います。

また、これまでに調査研究を行った結果も発信することで、福井青年会議所のまちづくりについて理解を深めていただくとともに、これからまちづくりを進めていく意欲を高めていただきます。

Fukui Dream Project

9月の週末は
おしゃれでディープなまちに大変身！

9月 1日 (日) ~ 9月 28日 (土)

9月1日(日)~9月28日(土)の1ヶ月間の毎週金曜日、土曜日、日曜日、祝日に、幸橋~桜橋間の足羽川右岸河川敷、新栄商店街の2会場にて、9月の週末はおしゃれでディープなまちに大変身！『Fukui Dream Project』を開催します。北陸新幹線福井延伸に向けて、これまで以上に中心市街地の価値を引き上げていくためには、住み暮らす人々がふくいのまちを魅力的に感じ、訪れたくなる中心市街地の新たな価値となるスポットを創造することが必要だと考えます。ふくいを「おしゃれでディープなまち」にするという事業コンセプトを掲げ、新栄商店街を、新栄商店街アーケード内におしゃれでカラフルなパネルやパラソルを常時展示し、新栄テラスでは、毎週末、海鮮バーベキューなど飲食を提供する「路地裏パル」を開催します。また、新栄マルシェ、福井大学ナイトシアターなど、新栄テラスで同時開催します。足羽川右岸では、ご家族連れでゆっくり楽しめるように、木でできたすべり台、ジャンプリンク、ウッドテラスを設置し、今までと一味違う足羽河原の楽しみ方を提供できる「都市公園」を開催します。また、クレープなどの飲食を提供するオープンカフェ、夜を彩る魅力的なライトアップ、(一社)EKIMAE MALL主催の「UTAGE! theBBQ village!」など毎週末様々なイベントが盛りだくさんです。是非、9月の週末は、福井駅から徒歩5分の新栄商店街、新栄商店街から足羽川までお立ち寄りください。